

## Respaldan banqueros el ahorro del líquido

**Manuel Durán**

La Asociación Mexicana de Bancos (ABM) presentó a las autoridades capitalinas su programa de ahorro de **agua potable** y una campaña para concientizar a los cuentahabientes de la importancia de racionalizar el líquido.

El presidente de la AMB, Ignacio Deschamps, explicó al Jefe de Gobierno del DF, Marcelo Ebrard, el plan y propaganda que cada banco tiene para el ahorro de **agua**, así como las medidas que están tomando en cada uno de los edificios de la institución y sucursales, y los carteles y volantes que distribuye cada banco a sus clientes para reforzar esa campaña.

Durante la presentación del programa Ebrard comentó que esta asociación es la primera instancia privada que se suma a la convocatoria del Gobierno capitalino para ahorrar el **agua** ante la alerta hídrica que vive la Ciudad.

Hasta ahora, según los datos oficiales, el Gobierno local ha logrado una reducción del 8.6 por ciento en el consumo de oficinas públicas, lo cual equivale apenas a 112 mil metros cúbicos.

La promesa de Ebrard es alcanzar una reducción del 20 por ciento para diciembre de este año.

